

Víctor Piqueras se someterá en Boston a un tratamiento experimental de dos años que podría frenar la ELA

27/08/2015



Durante el verano se han realizado diversas actividades para recaudar fondos para esta causa | Jesús Cruces

El joven de 33 años de Petrer que padece esclerosis lateral amiotrófica (ELA), Víctor Piqueras, finalmente se someterá a un tratamiento experimental de células madre que podría frenar el proceso degenerativo que produce la enfermedad en Boston, Estados Unidos. Piqueras tendrá que vivir allí durante los dos años que dura el

tratamiento, al descartar la opción inicial de Jerusalem, Israel, donde en un primer momento se iba a someter a esta cura, puesto que no incluía un seguimiento del proceso experimental que iba a durar tres meses y medio.

La ELA es una enfermedad neurodegenerativa que afecta

a las células nerviosas del cerebro y de la médula espinal, lo que provoca parálisis muscular progresiva. El ensayo clínico consiste en sustituir sus neuronas por células madre de su propio cuerpo. Durante los dos años que Víctor permanezca en Boston estará sometido a un seguimiento exhaustivo.

Fue el pasado viernes 21 de agosto cuando Piqueras conoció que había sido aceptado para participar en este ensayo, por lo que todavía desconoce cuándo viajará a Estados Unidos. El joven, a quien en un primer momento se le cerraron las puertas en Boston, ha podido finalmente someterse a este ensayo gracias a una gestión realizada desde la ONU.

Los familiares y amigos de este joven de 33 años comenzaron a principios de verano una campaña para hacer frente a los costes del tratamiento experimental. Numerosos colectivos, asociaciones y empresas de Elda y Petrer se han sumado a la lucha de Víctor durante estos meses. La campaña de apoyo continuará a largo plazo, puesto que el joven necesita una mayor ayuda económica para costear los gastos de su estancia en Boston.

Además, Víctor ha asegurado a Valle de Elda que "con esta campaña también buscamos ayudar a la investigación sobre la ELA".

Una de las actividades que se han sumado a esta campaña es el festival Soundem, que se celebrará el próximo 5 de septiembre en el Estadio Anexo al Pepico Amat, pues donarán parte de las ganancias a esta causa. El pub Texola el próximo 19 de septiembre a partir de las 17 horas también muestra su solidaridad con Víctor Piqueras con las actuaciones en directo de Polifonic, Ilu y Sailor. Este evento tendrá un coste de 10 euros y los ciudadanos adquirirán la entrada, una consumición y una pulsera.

Matización de Víctor Piqueras

Piqueras ha querido matizar que se le ha asignado en el hospital un número de expediente y que deberá realizar su primera visita en septiembre, momento en el que le realizarán una exploración. Tras ello le confirmarán finalmente si es admitido en este tratamiento o no. Según Víctor sus doctores creen que será aceptado en este ensayo puesto que su estado físico todavía es bueno.